
MGV FÖ 23 

 

 

Beinn: 10 Uhr 

Ende: 10:30 Uhr 

Anwesend: Deborah Walter, Klara Wübbelmann, Birgit Bormann 

Protokollantin: Deborah Walter 

Versammlungsleiterin: Klara Wübbelmann 

 

1.Begrüßung, Bestimmung einer Protokollantin, Beschlussfähigkeit  

Die fristgerechte Einladung zur MGV wurde festgestellt und somit die Beschlussfähigkeit der 

anwesenden Mitglieder.  

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten MGV 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig ohne Einwände genehmigt. 

Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen.  

 

 

3. Bericht des Vorstands 

Der Vorstand hat sich in dem vergangenen Jahr seit der letzten MGV regelmäßig per Zoom 

getroffen. Vorrangig wurden die neuen Ausbildungswege, die ATV – Ausbildung für Therapie und 

Verlasspferde – und die FHIP – Fachkraft für heilpädagogische Interventionen mit dem Pferd – 

konzeptioniert und geplant, sodass wir euch mit Freude das Startdatum für den ersten ATV mitteilen 

dürfen. Dieser wird am 21. Und 22.10 mit dem Einführungsseminar bei Nadine Fourmont in Leer 

stattfinden. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für deine engagierte Arbeit und das 

Ermöglichen dieses Kurses.  

 

Birgit Bormann ist als Vertreterin des Förderkreises im FATP tätig, leider konnte sie an dem 

Jahrestreffen im November 2022 nicht teilnehmen. Das Protokoll mit allen wichtigen Infos wurde 

an uns weitergeleitet. Das Jahrestreffen 2023 wird im November in Österreich stattfinden.  

Vielen Dank Birgit, für dein großartiges Engagement bzgl. Des FATPs aber auch bei der 

Unterstützung der Ausbildungsplanung.  

 

4. 

Bericht der Kassenprüferinnen 

 

Die Kassenprüfung für die Zeit vom 1.1.22 – 31.12.22  erfolgte am 31.3.23 und wurde von Birgit 

Bormann und Ulrike Wachtel durchgeführt.  

Die Einträge in das Kassenbuch stimmen mit den geprüften Belegen überein. Alle Nachweise sind 

vollständig enthalten.  

 

5. 

 Bericht der Kassenführerin 

 

In diesem Jahr hat der Verein keine aktiven Tätigkeiten bewirkt. 

Wir sind Mitglieder des FATP, des Deutschen Kuratoriums und des HETI im Jahr 2023. Die 

Vereinsversicherung läuft über die Trowe. 

Die Geschäftsstelle und die Kasse laufen in diesem Jahr weiterhin als geringfügig Beschäftigte. Die 

Geschäftsstelle wird aktuell von Vanessa Oeckei geführt. Die Kasse wird von der externen 

Bilanzbuchhalterin Elke Krammer geführt. Die Sozialabgaben werden über die Bundesknappschaft 

und die Berufsgenossenschaft abgeführt. 

 



Der derzeitige Kontostand beläuft sich auf 14.127,51.  

Es fanden in diesem Jahr noch keine Kurse statt, daher entfallen Einnahmen durch Teilnehmende 

und es sind auch keine Kosten entstanden. Die Mitgliederbeiträge für 2023 werden im November 

eingezogen. Der Vorstand hat die Aufwandsentschädigungen im Jahr 2022 bekommen.  

 

6. 

Entlastung des Vorstands 

Birgit Bormann stellt den Antrag zur Entlastung des Vorstandes.  

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen.  

 

7. 

Wahl des Vorstands 

Klara Wübbelmann und Doris Unterstenhöfer stehen turnusmäßig noch nicht zur Wahl. 

Deborah Walter, Waldegge 8, 58456 Witten stellt sich erneut zur Wahl.  

Sie wird mit 2 Stimmen, einstimmig per Handzeichen erneut in den Vorstand gewählt. Deborah 

Walter nimmt die Wahl an.  

 

8. 

Wahl des Kassenprüferinnen 

Als Kassenprüferinnen für das Jahr 2023 stellen sich Stefanie Ehmke und Stefanie Weische zur 

Wahl. Sie haben sich im Vorhinein dazu bereit erklärt in ihrer Abwesenheit gewählt zu werde.  

Stefanie Ehmke wird einstimmig per Handzeichen gewählt. 

Stefanie Weische wird einstimmig per Handzeichen gewählt. 

 

 

9. 

Mentorenprogramm 

Das Mentorenprogramm startet mit dem ersten ATV am 21./22. Oktober 2023. Wir freuen uns sehr 

auf den ersten Kurs!  

Alle Mitglieder, die weiterhin am Mentorenprogramm interessiert sind, sind herzlich eingeladen 

sich bei Deborah Walter (dw@wegemitdempferd.de) zu melden.  

 

10. 

Sonstiges 

 

Die nächste MGV wird an einem Termin ohne Feiertag stattfinden, damit mehr Mitgliedern die 

Teilnahme ermöglicht wird.  

 

Der Förderkreis würde gerne präsenter in Social Media sein, z.B. auf Instagram oder TicToc. Wir 

brauchen jemanden der*die sich mit den Sozialen Netzwerken auskennt und Lust hat einen neuen 

Kanal für den Förderkreis anzulegen. 

 

 

 

  

 

 

 


